



ROTHKEGEL
Glasgestaltung · Glasrestauration · Glastechnik · Leuchtenmanufaktur · Leuchtentechnik

Restauration der Lüster im Schloss Solitude

Das JagdSchloss Solitude wurde im Jahre 1763 von Herzog Carl Eugen von Württemberg errichtet.

Die Lüster

Insgesamt wurden von uns 14 Glaslüster überwiegend in situ gereinigt.

Einige gebrochene Arme wurden in unserer Manufaktur gelötet, Verschraubungen erneuert sowie die Klemmstellen in diesen Bereichen erneuert.

Für nähere Informationen **fragen Sie bitte an**.



Auch die Lüster im Schloss Solitude bei Stuttgart wurden von uns restauriert



Vor der Reinigung



Nach der Reinigung



Die Reinigung erfolgte aufwändig von Hand